

## Bukan 1.566, tapi 3.000 Dosis Vaksin Covid-19 Tiba di Luwu Utara. Siap-siap Tenaga Kesehatan

Editor Jus - [SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 30, 2021 - 11:45



LUWU UTARA - Vaksin Covid-19 buatan Sinovac akhirnya tiba di Masamba, Kabupaten Luwu Utara, Kamis (28/1/2021) malam pukul 19.30 wita. Kedatangan vaksin ini dibawa langsung oleh Satuan Tugas (Satgas) Covid-19 Provinsi Sulawesi Selatan, dan dikawal ketat oleh TNI dan Brimob Polda Sulsel. Sebelum vaksin disimpan di cold chain (ruang penyimpanan vaksin) yang ada di Gudang

Farmasi Dinas Kesehatan Lutra, terlebih dahulu dilakukan penyerahan secara simbolis dari Satgas Covid-19 Sulsel yang diwakili Kabid Kesmas Dinkes Sulsel Husni Thamrin kepada Pemerintah Kabupaten Luwu Utara yang diwakili Sekretaris Daerah, Armiadi.

Berdasarkan informasi awal bahwa ada 1.566 dosis vaksin yang akan diterima Luwu Utara untuk tahap pertama. Ternyata, vaksin yang diterima Luwu Utara hari ini sebanyak 3.000 dosis. Di mana 3.000 dosis ini untuk dua tahap sekaligus. Tahap pertama 1.566 dosis, khusus untuk tenaga kesehatan, kemudian sisanya, tahap kedua untuk TNI, Polri, ASN dan masyarakat umum lainnya. Sekda Armiadi, mengatakan, vaksin Covid-19 yang datang hari ini akan segera disalurkan ke seluruh puskesmas, untuk selanjutnya dilakukan vaksinasi kepada semua tenaga kesehatan yang mejadi prioritas tahap pertama.

“Untuk tahap pertama, ada 1.566 tenaga kesehatan yang akan mendapatkan vaksinasi. Tentu ini masih kurang karena kita di Luwu Utara, ada sekitar 4.000-an tenaga kesehatan. Untuk itu, vaksin ini segera akan kita manfaatkan dan segera kita salurkan di 16 puskesmas yang ada di Luwu Utara, termasuk di RSUD Andi Djemma Masamba,” kata Armiadi. Pada kesempatan itu pula, Armiadi tak lupa mengucapkan terima kasih kepada pemerintah pusat dan pemerintah provinsi atas bantuan vaksin Covid-19 yang diterima Luwu Utara. “Ini ikhtiar kita semua untuk bisa terlepas dari wabah Covid-19. Sekali lagi terima kasih atas bantuan ini,” ucapnya.

Sementara Kabid Kesmas Dinkes Sulsel, yang juga perwakilan dari Satgas Covid-19 Provinsi, Husni Thamrin, menyebutkan, kehadiran vaksin ini dalam rangka menciptakan imunitas buatan melalui kegiatan vaksinasi kepada seluruh masyarakat Indonesia. Selain tentunya, masyarakat dapat pula meningkatkan imunitas alami dengan cara mengonsumsi makanan bergizi, rajin berolahraga serta disiplin menerapkan pola hidup bersih dan sehat, termasuk disiplin menerapkan protokol kesehatan. “Hari ini, kita bawa 3.000 dosis vaksin atau dua koli, tentu sasarannya adalah yang pertama tenaga kesehatan. Baru kemudian TNI, Polri, ASN dan masyarakat umum,” ujar Husni.

Husni berharap, kehadiran vaksin ini dapat disambut baik oleh seluruh masyarakat Luwu Utara karena vaksin ini menjadi ikhtiar bersama untuk melawan virus corona. “Terima kasih kepada Pemda Luwu Utara yang telah bersedia menerima vaksin ini dan menjemputnya langsung di perbatasan tadi,” pungkasnya. Selain Sekda Lutra, hadir pula dalam penerimaan vaksin, Kapolres Luwu Utara AKBP Irwan Sunuddin, Pabung Mayor Arm Syafaruddin, dan Plt. Kadis Kesehatan Marhani Katma. Hadir pula beberapa tenaga kesehatan Luwu Utara. (LH)